
Auf die Frage von Herrn Grimpe, warum das Protokoll der Finanz- und 
Wirtschaftsausschusssitzung vom 14.11.2012 nicht im Ratsinformationssystem zur 
Verfügung stehe, antwortet BM Böhling, dass es sich hierbei um ein Versäumnis 
handele, welches unverzüglich nachgeholt werde. 
 
(Hinweis: Dieses ist am 07.03.2013 erfolgt.) 
 


